

4ème Conférence générale des Ambassadeurs, Consuls généraux, Attachés militaires et Chefs de Mission économique du Sénégal à l'étranger, du 26 au 28 décembre à Dakar.



Le Président de la République a réaffirmé son engagement à maintenir et à renforcer les engagements de notre pays dans notre sous-région, en Afrique et dans le monde. Par la même occasion, il a rappelé les grandes mesures de réhabilitation et de revalorisation des postes diplomatiques et consulaires jusque là réputés peu attractifs. A ce propos, le Chef de l'Etat a souligné que les efforts seront poursuivis, car il reste conscient, qu'au-delà de l'engagement des diplomates et des agents consulaires, la réussite des différentes missions est aussi tributaire de leurs conditions de vie et de travail. Le Président de la République a de même réitéré la nécessité de rationaliser les ressources et la carte diplomatique, estimant que « nous ne pouvons pas être présents partout et en même temps ».

Concernant les principaux axes de la politique étrangère du Sénégal, il a soutenu que notre voisinage immédiat, secoué par des convulsions fortes et inédites, constitue l'une de ses plus grandes priorités. SEM Macky SALL s'est aussi réjoui de la poursuite, sans relâche, de la contribution du Sénégal à l'intégration africaine, à travers l'Union Africaine, l'UEMOA et la CEDEAO. En outre il a fait part de l'organisation, les 29 et 30 novembre 2014, du 15e Sommet de la Francophonie à Dakar et de la candidature du Sénégal à un poste de membre non permanent du Conseil de sécurité des Nations unies pour la période 2016-2017.

Concernant la protection et la promotion des Sénégalais de l'étranger, le Chef de l'Etat a indiqué qu'elles resteront au cœur de ses objectifs et moyens d'action.



[Revenir](#)